



Quos Gaesdonck iunxit... Ehemaligen-Newsletter

01.2020

Liebe Ehemalige,

mit den besten Wünschen zum neuen Jahr möchte ich mich wieder bei Euch melden.

Vor einem Jahr habe ich mich bei Euch als Nachfolgerin von Simon Philipps und somit als neue Koordinatorin des Ehemaligennetzwerks vorgestellt. In diesem einen Jahr hat sich das Netzwerk bereits zunehmend in Form und Gestalt verändert und vergrößert. Ich hoffe, dass auch bei Euch dieser Eindruck entstanden ist. Allerdings gibt es nach wie vor viel zu bewegen. Sollte es von Eurer Seite in dieser Hinsicht Ideen geben, lasst sie mich bitte wissen, damit wir schauen können, ob und wie sie sich umsetzen lassen.

An dieser Stelle möchte ich allen, die mich mit Ihrem großen Wissensschatz über die Gaesdonck unterstützt haben, herzlich danken. Aber auch bei denjenigen, die sich dazu bereit erklärt haben, heutige Schülerinnen und Schüler in Form des Mentorenprogramms oder bei der Berufsberatung am Tag der Ehemaligen tatkräftig zu unterstützen, möchte ich mich bedanken. Herr Oberdörster und ich werden das Mentorenprogramm in diesem Jahr weiter forcieren und verstärkt auf die Oberstufenvollinternatsschülerinnen und -schüler zugehen, um deren Interesse an diesem wirklich tollen Programm zu wecken. Dass dieses Programm für die Schüler bereichernd ist, haben mir die bereits teilnehmenden Mentees bestätigt. Für den Tag der Ehemaligen sind wir jetzt in die ersten Planungen eingestiegen.

Ich freue mich auf das kommende Jahr, auf die Begegnungen mit Euch und auf die Dinge, die bereits angefangen wurden und weitergeführt werden, aber auch auf alles Neue, was kommt.

Liebe Grüße von der Gaesdonck

Eure

Stefanie Horster

Koordinatorin Ehemaligennetzwerk

Direkt: +49 (0) 2823 916-115

Mail: horster@gaesdonck.de

Ehering gefunden

An der Augustinushütte in Randa wurde ein Ring, vermutlich ein Ehering, gefunden. Der ehrliche Finder hat den Ring im Eingangsbereich der Hütte entdeckt und würde sich freuen, wenn der Ring zu seinem Besitzer zurückfindet. Wer einen solchen Ring vermisst und in den letzten Jahren die Augustinushütte besucht hat, kann sich per Mail an behet@gaesdonck.de wenden.

Informationsnachmittag im Internat

Am Sonntag, den 26.01.2020 findet von 14.00 bis 17.00 Uhr auf dem Gaesdoncker Campus ein Informationsnachmittag für alle Internatsinteressierten statt.

Ehemaligenstammtisch Wesel

Für Freitag, den 07.02.2019 hat Klaus Johann ab 19.00 Uhr zum zweiten Ehemaligenstammtisch in Wesel ins Ristorante Costa (früher: Antonella am Yachthafen), Am Yachthafen 7, 46487 Wesel aufgerufen. Um die Planung (Tisch- und ggf. Raumreservierung) zu erleichtern, bittet er alle, die kommen wollen, dies möglichst bis zum Mittwoch, dem 29. Januar 2020, ihm (Klaus.Johann@web.de) mitzuteilen. Natürlich sind gleichwohl auch Kurz-, Kürzer- und Kürzestentschlossene herzlich willkommen.

Ehemaligenstammtisch Gaesdonck

Am 15.02.2020 findet ab 18:00 Uhr der nächste Ehemaligenstammtisch im Augustinuskeller auf der Gaesdonck statt. Bitte teilt mir bis zum 03.02.2020 entweder per E-Mail (horster@gaesdonck.de) oder telefonisch (02823-961-115) mit, ob wir mit Euch rechnen dürfen.

Ehemaligentreffen der Abiturientia 1962

Samstag, 29.02.2020
Ehemaligentreffen der Abiturientia 1962 auf der Gaesdonck

Ehemaligenstammtisch Berlin

Der nächste Stammtisch in Berlin ist für März im „Bierkeller“ des Militärbischofsamts, Am Weidendamm 2, 10117 Berlin geplant.

Ehemaligenstammtisch Münster

Im Moment steht noch kein fixer Termin für den nächsten Gaesdoncker Stammtisch in Münster, anvisiert ist aber die zweite Märzhälfte. Etwaige Interessenten können sich gerne bei Klaus Johann (Klaus.Johann@web.de) melden. Die Interessenten werden dann in den Verteiler für die Stammtisch-Rundmail aufgenommen und entsprechend informiert.

Ehemaligenstammtisch Kevelaer

Der Gaesdoncker-Stammtisch findet an jedem dritten Donnerstag der ungeraden Monate ab 19.30 Uhr in der „Brücke“ in Kevelaer, Bahnstraße 44 ohne Anmeldungspflicht statt.

- Donnerstag, den 19.03.2020, 19.30 Uhr
- Donnerstag, den 21.05.2020, 19.30 Uhr

Stifterabend der Stipendienstiftung

Am Sonntag, den 29.03.2020 findet von 18.00 bis 22.00 Uhr der Stifterabend der Stipendienstiftung statt. Jeder, der über einen gewissen Betrag gespendet hat, wird hierzu noch persönlich eingeladen.

Ehemaligenstammtisch München

Für den Stammtisch in München wurden für das kommende Jahr folgende Termine festgelegt:

- Freitag, 17.04.2020, 19.00 Uhr – Ort wird noch bekannt gegeben
 - Freitag, 31.07.2020, 19.00 Uhr – Ort wird noch bekannt gegeben
 - Freitag, 16.10.2020, 19.00 Uhr – Ort wird noch bekannt gegeben
- Phillip Klaus nimmt Anmeldungen gerne unter 0160-7552555 entgegen.

Ehemaligentreffen der Abiturientia 1955

Donnerstag, 23.04.2020
Ehemaligentreffen der Abiturientia 1955 auf der Gaesdonck

Tag der Ehemaligen

Samstag, 16.05.2020
Tag der Ehemaligen auf der Gaesdonck
16.00 Uhr Gottesdienst in der Klosterkirche
17.00 Uhr Sommerfest

Ehemaligentreffen der Abiturientia 1960

Donnerstag, 04.06.2020
Ehemaligentreffen der Abiturientia 1960 auf der Gaesdonck

Ehemaligentreffen der Abiturientien 1995 und 2010

Samstag, 06.06.2020
Ehemaligentreffen der Abiturientien 1995 und 2010 auf der Gaesdonck

Gaesdoncker Ball – Save the date

Der nächste Gaesdoncker Ball findet am Samstag, 03.10.2020 statt.

Wir trauern um



Am 20. Dezember verstarb unser ehemaliger Hausmeister Franz Gommans im Alter von 92 Jahren. Der Verstorbene war von Juli 1969 bis Oktober 1987 als Elektromeister und Hausmeister auf der Gaesdonck tätig; vgl. die Traueranzeige: <https://trauer.rp-online.de/todesanzeige/franz-gommans> und den Nachruf: <http://hommersum.de/de/nachrichten-de/nachruf-franz-gommans/> . Er hat zugleich intensiv lokalhistorisch geforscht. Das betraf auch die Gaesdoncker Geschichte. Ergebnis waren u.a. eine Reihe von Artikeln in den Gaesdoncker Blättern. 2008 wurde er für seine Arbeit als Regionalhistoriker mit dem Rheinlandtaler des Landschaftsverbandes Rheinland ausgezeichnet; vgl. <https://www.nrz.de/staedte/kleve-und-umland/der-taler-geht-nach-hommersum-id977662.html> .

Wie mir der Ehemalige Klaus Johann mitteilte, ist Hans-Theo Hülper am 13. Januar mit 73 Jahren verstorben. Er war von September 1975 bis August 1982 als geistlicher Lehrer (u. a. des Leistungskurses Religion in der Oberstufe) und Präfekt von Haus Stern auf der Gaesdonck tätig.

Siehe: <https://www.lamberti-coe.de/> und hier: <https://www.kirche-und-leben.de/artikel/pfarrer-johann-theodor-huelper-gestorben/> .

Unsere ehemalige Lehrerin und Erzieherin Frau Studiendirektorin i. R. Maria Rawert ist am vergangenen Sonntag, dem 19. Januar 2020, mit 95 Jahren verstorben.

Frau Rawert war von August 1969 bis Juli 1992 auf der Gaesdonck tätig, zum einen als Lehrerin für Mathematik, Physik und vor allem Biologie, zum anderen bis 1987 zugleich auch als "Primanermutter" im Primanerhaus.

Das Auferstehungsamt ist bereits morgen, am Freitag, dem 24. Januar 2020, um 10:30 Uhr in der St. Ludgeri-Kirche zu Münster, eine weitere Heilige Messe mit der anschließenden Beisetzung ist übermorgen, am Samstag, dem 25. Januar 2020, um 10:00 Uhr in der St. Antonius-Kirche in Schöppingen-Gemen. Vgl. auch die Traueranzeige hier: <https://www.trauer.ms/traueranzeige/maria-rawert-2020-01-19-schoeppingen-9269739> .